

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah S.W.T Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan kasih karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Penggunaan Media Animasi Pada Model Pembelajaran *Problem Based Learning* (PBL) Terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas X Pada Materi Reaksi Redoks”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada motivator terhebat Ayahanda tercinta Alm. Khairul, Ibunda tercinta Khadijah yang senantiasa berdoa dan memberikan motivasi yang luar biasa sangat menyemangati saya, baik berupa dukungan tenaga, moral, maupun material kepada penulis. Terimakasih kepada : Bapak Rektor Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd beserta civitas akademik Universitas Negeri Medan. Penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Wesley Hutabarat, M.Sc, sebagai dosen pembimbing skripsi, yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga diberikan kepada Ibu Dr. Murniaty Simorangkir M.S, Bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si dan Ibu Lisnawaty Simatupang, S.Si, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Agus Kembaren, S.Si., M.Si, sebagai Ketua Jurusan Kimia, Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si, sebagai Ketua Prodi Jurusan Kimia dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah banyak membantu penulis, terutama Dosen yang sangat kami sayangi di jurusan kimia Bapak Freddy Tua Musa Panggabean, S.Pd, M.Pd.

Ucapan terima kasih juga kepada Ibu Erni Arnalis, S.Pd, M.Pd selaku Kepala SMA Negeri 1 Hinai dan Bapak Drs. Kamsi selaku guru Kimia SMA Negeri 1 Hinai, serta seluruh siswa/siswi SMA Negeri 1 Hinai yang terlibat dalam menyelesaikan skripsi yang penulis buat.

Terimakasih juga penulis sampaikan kepada abangda tercinta Muhammad Syahputra, adik-adik saya Lidya Putri, Dicky Pratama dan Gilang Adrian, uwak Riadi dan Radiah beserta keluarga besar yang tidak bisa penulis sebutkan satu-persatu sekali lagi penulis ucapkan terimakasih.

Penulis juga mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada sahabat tercinta yakni Eva Pratiwi Rajagukguk, Anggi Paramita Siagian, Tiara Dewi Sibarani, Novia Nita, Maya Sari Harahap, Dwi Apyanda, Irma Sariani, Lenora Oktavia Simbolon, Mariana Sinaga, Ramazona Nababan, Risna Yunita Lubis, Salsabila Firdausyah, Rhindra Pahlawan, M. Adil, Erra Fazira, Rizqi Khairani, Sri Hartini serta teman-teman Kimia Dik A 2012 yang selalu ada buat penulis selama masa studi di jurusan Kimia UNIMED. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada sahabat sedari SMA Big Family (Agung, Mulia, Meni, Dewi, Dinar, Shiska, Cha-cha, Nurul, Vany, Fani, dan Anes). Terimakasih juga penulis sampaikan kepada abang kos 79D Jali, Yudha, Anas, dan Didi. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada teman-teman PPL (Fani, Rini, Uul, Dani, Riri, Retno, Shendy, Raras, Purnama, Lyna, Anggi, Yuli, Bimbi, Fatimah, Yagi, Faisal, Haidir, Berman, Ciankim, dan Naga) yang selalu memberikan motivasi dan teman bercanda, serta teman satu bimbingan yang selalu saling mendukung dan memotivasi (Ria, Rahmi, Grace, Shintauli, dan Daniel).

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya kasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2016
Penulis

Ramadhansyah Putra